



舫

もやい

…船をつなぎとめること
共同で事をなすこと

学校ホームページ
QRコード→



3年ぶりに披露！"權伝馬踊り"

11月13日（日）参観日、4年生がこれまで地域の方のご指導のもと、総合的な学習の時間で取り組んできた「權伝馬踊り」をようやく保護者の皆さんの前で披露することができました。コロナ禍でここ2年間、祭りパレードや市郷土芸能大会が中止となり、例年11月の日曜参観での発表の機会も失っていたのですが、保存会の方々のご協力のおかげで、毎年、確実に4年生に引き継がれていました。かつて港町として栄えた大武町に伝わる「權伝馬踊り」を、資料をもとに少し紹介させていただきます。



權(かい)は船を漕ぐための道具で、伝馬船(てんません)は連絡用の平らな舟首を持つ小舟のことです。正月2日に千石船の万福を祈って行われていた「權伝馬踊り」は、五色の吹き流しや旗で飾られた伝馬船に、揃いの姿の漕ぎ手・鼓手・舵取り・踊り子が乗り、樽太鼓と「ホーライ、エイヤ、エイヤサノサッサ」のかけ声に合わせて踊り漕ぎながら帆船に近付いて決まりの口上を述べる行事です。かつての正月行事が、地域の伝承者の指導のもと、現在の「權伝馬踊り」という形で東海東小で受け継がれてきました。

今回の発表をご覧いただいた保存会の川崎さんから、4年生の子どもたちの発表にたくさんのお誉めの言葉をいただきました。今後も、この「權伝馬踊り」が本校4年生に大切に引き継がれていくことを祈ります。

PTAバザーも盛況でした

同じく11月13日（日）に久しぶりに開催されたPTAバザー。子どもたちの下校指導が終わると同時に、各バザー会場に長い行列ができていました。これまた感染状況等が気にかかる中、早い時期から準備をされていたPTA総務（バザー）部の部長さんはじめ各学年のバザー委員の方々は大変だったことと思います。おかげさまで、にぎやかで明るい雰囲気の中、子どもたちや保護者の方がバザーを楽しんでいる様子が見られ、本当にありがたいことだと感じました。



今回のバザーによる収益は、**48,515円**でした。今後の学校教育活動、PTA活動に大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

12月の行事予定

- 1日（木）修学旅行（6年、2日まで）
 - 1日（木）みやざき学力調査（5年）
 - 6日（火）集金日（7日まで）
 - 8日（木）避難訓練（火災想定）
 - 9日（金）スポーツフェスタ（6年）
 - 15日（木）読み聞かせ会（5・6年）
 - 16日（金）全校参観日（もちつき：5年）**
 - 23日（金）2学期終業式
 - 29日（火）学校閉庁期間（1/3まで）
- 6年生は12月1日より宮崎・日南市方面に修学旅行に出かけます。1日、6年生は、学校集合7:00→出発7:30の予定です。
 - 5年生は12月1日に県下一斉の「みやざき学力調査（国語・算数）」に取り組みます。結果は3学期にまたお知らせします。

お知らせ



- 12月9日（金）はPTA夜間歩行の予定です。午後6時30分集合です。申込みをされたご家庭はお忘れなくご参加ください。
- 12月を目の前にして、朝夕の気温も下がってきました。寒い中ですが、毎日元気に歩いて登校する子どもたちを見ると「こちらがんばらなくては！」という気持ちになります。歩いて登校することで、脳の働きも活性化されスムーズな1日のスタートを切ることにつながります。今後も、ご家庭のご協力をお願いします。もし、学校に車で送迎される時は、校内では十分に安全通行（徐行）してください。また、送迎は、安全責任上、ご自分のお子さんのみでお願いします。